

# PERISAI

## Rutan Blora Gelar Pemeriksaan Kesehatan Menyambut HUT RI ke-79 dan Hari Pengayoman ke-79

Dheny Window - [BLORA.PERISAI.OR.ID](http://BLORA.PERISAI.OR.ID)

Jul 26, 2024 - 14:59



Blora - Rumah Tahanan Negara (Rutan) Kelas IIB Blora melaksanakan kegiatan pemeriksaan kesehatan bagi Pegawai dan Warga Binaan Pemasyarakatan (WBP). Kegiatan ini dilaksanakan dalam rangka memperingati Hari Ulang Tahun (HUT) Republik Indonesia yang ke-79 serta Hari Pengayoman yang ke-79.

Pemeriksaan kesehatan ini dipimpin oleh dr. Farida dan Perawat Rutan Blora, yang dengan penuh dedikasi memeriksa kondisi kesehatan para peserta. Jumat (26/07/2024)

Pemeriksaan kesehatan ini merupakan bagian dari rangkaian kegiatan yang bertujuan untuk memantau dan mendeteksi dini penyakit serta menentukan langkah pengobatan lebih lanjut jika terdapat masalah kesehatan. Langkah ini diambil sebagai bentuk perhatian dan tanggung jawab Rutan Blora terhadap kesehatan pegawai serta warga binaan, mengingat pentingnya kondisi fisik yang prima dalam menjalankan tugas dan aktivitas sehari-hari.



Kegiatan pemeriksaan kesehatan ini diikuti oleh pegawai Rutan Blora dan warga binaan pemasyarakatan Rutan Blora. Para peserta dengan antusias mengikuti rangkaian pemeriksaan yang meliputi pemeriksaan tekanan darah, gula darah sewaktu, kolesterol, dan asam urat. Langkah ini diambil untuk memastikan bahwa seluruh peserta mendapatkan informasi kesehatan yang komprehensif dan bisa segera mendapatkan penanganan medis jika diperlukan.

Dalam kesempatan tersebut, Kepala Rutan Blora, Budi Hardiono, menyampaikan apresiasinya terhadap pelaksanaan kegiatan ini. Beliau mengatakan, "Kegiatan pemeriksaan kesehatan ini sangat penting untuk memastikan bahwa baik pegawai maupun warga binaan dalam kondisi sehat. Ini adalah salah satu bentuk upaya kita untuk meningkatkan kualitas hidup dan kesehatan di lingkungan Rutan Blora".





Beliau juga menambahkan bahwa kegiatan seperti ini tidak hanya menjadi rutinitas tahunan dalam rangka peringatan HUT RI dan Hari Pengayoman, tetapi juga akan menjadi program berkelanjutan. "Kesehatan adalah prioritas utama. Dengan adanya pemeriksaan rutin seperti ini, kita berharap dapat mencegah timbulnya penyakit yang lebih serius dan memastikan bahwa semua orang di Rutan Blora mendapatkan perawatan yang mereka butuhkan," ujar Budi Hardiono.

Secara keseluruhan, kegiatan pemeriksaan kesehatan ini berjalan dengan lancar dan sukses. Semua peserta mendapatkan penanganan yang tepat dan diarahkan untuk melakukan tindakan lanjutan jika ditemukan masalah kesehatan. Melalui kegiatan ini, Rutan Kelas IIB Blora menunjukkan komitmennya dalam menjaga kesehatan dan kesejahteraan seluruh anggotanya, baik pegawai maupun warga binaan.